



HECHO RELEVANTE

Banco Santander, S.A. comunica que su Consejo de Administración ha acordado en su reunión de hoy dejar constancia de la renuncia a los cargos de consejero y miembro de la Comisión Ejecutiva del Banco presentada por D. Francisco Luzón, que cesa en dichos cargos con efectos desde esta misma fecha. D. Francisco Luzón se ha acogido a la prejubilación voluntaria, cesando asimismo como Director General del Banco y responsable de su División América.

Boadilla del Monte (Madrid), 23 de enero de 2011